

**(ENSAYO “ANALISIS DEL EQUILIBRIO
FINANCIERO”)**

**(REEXPRESION DE ESTADOS
FINANCIEROS)**

(C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS)

PRESENTA EL ALUMNO:

(CECILIA LORENA PEREZ GUTIERREZ)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

(“c” 9º, CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO)

Lugar

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

Fecha

23/05/2019

Introducción

En el presente trabajo conoceremos el tema **análisis del equilibrio financiero I y II** dentro de ella engloba que es el balance general siendo este un tema de gran relevancia porque a través del balance general se puede identificar y analizar la situación económica financiera de una entidad. Conoceremos su estructura y composición, y el uso que tiene el realizarlo correctamente así también el equilibrio de las inversiones, también podremos identificar el financiamiento del capital, también los conceptos y enfoques de análisis de liquidez y solvencia.

Gracias al análisis de dicho tema nos ayudará en nuestro aprendizaje para poder compartir en algún momento con alguien dicha información o poder llevar un buen control de una empresa u organización.

Desarrollo

El balance general se le conoce como balance de situación o estado de situación patrimonial es un informe financiero contable y gracias a ello podemos identificar la situación económica y financiera de una empresa en un tiempo determinado.

(Leines 2011) Afirma:

El balance general presenta la situación financiera de un negocio, porque muestra clara y detalladamente el valor de cada una de las propiedades y obligaciones, así como el valor del capital.

Apoyo la opinión del autor ya que en el balance encontramos las diferentes cuentas con las que cuenta la empresa y así identificar la situación financiera de la empresa.

Está conformado el balance general en tres partes el activo que son los bienes y derechos propiedad de la empresa, el pasivo deudas u obligaciones de la empresa y el tercero que es el patrimonio neto en ella podemos ver la capacidad que tiene la empresa de autofinanciarse..

En balance general cuenta con una fórmula la cual es $A=P+C$

Por lo general el balance general se realiza cada año al finalizar el ejercicio económico de la empresa y se le conoce como balance final, aunque también se suelen elaborar balances al inicio del ejercicio o bien balances con una periodicidad puede mensual, trimestral o semestral para poder tener un mayor control de la empresa.

El balance general cuenta con una estructura lo cual es el encabezado en ella muestra la información general e importante que identifica al contribuyente y el periodo del balance

En el cuerpo se encuentran las cuentas de activos pasivos como los valores respectivos y también el patrimonio de la entidad y en el pie de firmas se colocan las firmas del representante legal, las personas que hicieron el balance, autorizaron el balance o dictamen del mismo.

En el equilibrio de inversiones se refieren a la adquisición y mantenimiento de las inversiones de una compañía, como ejemplo de ello tenemos Las inversiones en terrenos, edificios, equipo, derechos legales, inventarios, capital humano, sistemas de información, Muchas compañías requieren inversiones considerables para la adquisición, fabricación, y venta de sus productos, mientras que otras requieren muy poca inversión. Es muy importante que la empresa tome en cuenta este punto ya que debe de existir un equilibrio en lo que se refiere a las inversiones para así obtener utilidad, La información acerca de las actividades tanto de financiamiento como de inversión facilita la evaluación del desempeño del negocio.

El volumen de la inversión no determina necesariamente el éxito de la compañía. Lo que Determina las utilidades y los rendimientos para los propietarios es la eficiencia y la capacidad con que una compañía efectúa sus operaciones.

Las actividades de financiamiento se refieren a los métodos empleados por las compañías Para reunir dinero con el cual pagar esas necesidades, existen dos fuentes principales de financiamiento externo: inversionistas de capital (también llamados propietarios o accionistas) y acreedores (prestamistas) lo cual ayuda en que una empresa pueda seguir con sus actividades.

(Sebastian s.f.)

Los recursos financieros son vitales para iniciar y llevar adelante una empresa. Ello se debe a que se necesitan fondos para adquirir activos para fabricar un producto o brindar un servicio. La falta de fondos entorpece el crecimiento de las empresas sobre todo si se

trata de pequeñas y medianas (PyMEs) debido a que son, en su gran mayoría, mano de obra intensiva.

Hoy en la actualidad hay muchas personas que desean emprender un negocio pero por falta de recursos es que no lo hacen el financiamiento es de gran ayuda.

El financiamiento de capital puede ser en efectivo o cualquier activo o servicio aportado a una compañía a cambio de acciones de capital.

El concepto de Liquidez nos menciona que es la capacidad de convertir activos en efectivo, o de obtener efectivo para cumplir con las obligaciones a corto plazo.

También menciona que la falta de liquidez impide que una compañía aproveche descuentos favorables, u oportunidades lucrativas, Los analistas

Financieros evalúan la magnitud del capital de trabajo, Mediciones de la rotación de los inventarios.

Los inventarios suelen constituir una parte considerable del activo circulante para así satisfacer las necesidades del cliente.

En lo que se refiere al análisis de la solvencia se compone de varios elementos fundamentales. El análisis de la estructura del capital es uno de ellos. La estabilidad financiera de una compañía y el riesgo de insolvencia dependen de las fuentes de financiamiento y los tipos y cantidades de varios activos de su propiedad.

En si la liquidez significa que si en un mercado se realizan muchas transacciones y por lo tanto será fácil intercambiar activos de ese mercado por dinero. La liquidez es una de las características de los activos financieros, junto con la rentabilidad y el riesgo, con los que mantiene una estrecha relación.

En cuanto a la solvencia es la capacidad de una persona física o jurídica para hacer frente a sus obligaciones financieras. Es decir, su capacidad para devolver actualmente o en el futuro las deudas que ha contraído o que planea contraer.

(Garcia s.f.) Afirma:

Capacidad de la empresa para hacer frente a sus obligaciones de pago a lo largo del tiempo.

Totalmente de acuerdo ya que menciona que la solvencia es una herramienta básica para que un posible acreedor pueda tomar decisiones sobre la conveniencia de conceder financiación al que lo solicita, pero además es útil para conocer la situación actual de un deudor que actualmente ya está haciendo frente a sus obligaciones.

Conclusión.

Gracias al análisis del equilibrio financiero podemos ver un panorama más amplio en la cual se identifico que es el balance general y sobre todo como podemos llamarle podría decirse cuales son los sinónimos del balance general en ella podemos identificar el uso que esta tiene así mismo en que momento poder realizarla, su estructura que es sumamente importante saber identificar para asi poder realizar un buen balance general no olvidando el tema del equilibrio de inversiones nos ayudo a comprender que en una empresa para que pueda tener éxito debe de tener un equilibrio no gastar más de lo necesario. Y en el equilibrio de la fuentes de financiación se puede identificar como está conformado el financiamiento de capital.

Bibliografía

- + Garcia, Garcia,Jesus. *análisis financiero*. s.f.
- + Leines, zavalá,Catalina. *balance general*. diciembre de 2011.
- + Sebastian, Ramirez,Maximiliano. *Asimetrías Informativas entre los Bancos comerciales*. s.f.